
4R 1Z ZC L.伊奈麻古登が、国際会長からの感謝状を浦上会長より受けとりました。

環境保全貢献賞を受賞

浦上会長が、第９９０回例会にて受賞報告。
今年度は、ただ環境美化のためのアクティビティ

では無く、青少年健全育成や地域貢献等をも
目的としたアクティビティを新たに実施しました。

よろしくお願いします。

一年間、本当にありがとうございました。そして

お疲れ様でした。

国際会長より感謝状

ゾーン・チェアパーソンという大役を１年間務めて

いただいた、L.伊奈麻古登。今年度は、我がクラ

ブだけではなく、１ゾーン全体を強力なリーダー

5/27(金)

OKAZAKI AOI LIONS CLUB

http://www.okazakiaoi.jp/
岡崎葵ライオンズクラブ

合同会報誌　5月号

シップで牽引していただきました。
ゾーン・チェアパーソンとしての任期は残す
ろあと少しですが、これからも今まで通りご指導



受けていただき、５月９日に贈呈式を行いました。

てもらいながら、葵祭に活用しようというのが

葵プロジェクトです。
我々、岡崎葵ライオンズクラブも全国友好葵

ライオンズクラブの一員として、このプロジェク

今回、「葵」という名のご縁で、フタバアオイの
里親を葵中学校にお願いしたところ、快く引き

葵プロジェクト

京都三大祭のひとつ、「葵祭」というものがあり

5/9(月)

第９９０回例会にて第２副会長L.浅井正人が代議員報告を行いました。

第５７回334-A地区年次大会

５月１４日に行われた、第５７回334-A地区年次

大会について代議員報告を行いました。

5/14(土)

葵中学校にフタバアオイの里親を依頼。

トに、参加しています。

ます。この祭りは、平安貴族そのままの姿で
行列を作り、京都御所を出発し下鴨神社を経
て上賀茂神社へ向かいます。その上賀茂神
社の境内にある「葵の森」の再生のために、
小中学校や企業、個人を里親として葵を育て
てもらい、育った葵の一部を「葵の森」へ返し


